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Niederschrift
über die Sitzung

des Bezirksausschusses Schmechten

Vorsitzender:

CDU:

Bündnis90/DIE GRÜNEN:

Liste Zukunft:

Sitzungs-Nr.: Schmech./009/20-25

Sitzungs-Tag: 04.05.2023

Sitzungs-Ort: Schmechten, Bischof-Ferdinand-
Straße, Metbrunnenhalle

Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr

Ende der Sitzung: 20:20 Uhr

Flore, David Bündnis 90/DIE GRÜNEN

Ewen, Thomas

Fechner, Jens Vertretung für S. Menke

Hillebrand, Matthias

Tewes, Maria

Beller, Peter Vertretung für B. Stieren-Knoke

Tagesordnung Drucksache Nr.

Öffentliche Sitzung

1. Vergabe der Vereinsfördermittel 2023

2. Vergabe der Mittel 2023 nach Hauptsatzung

3. Verschiedenes

3.1. Sanierung Metbrunnen, Sachstand

3.2. Dorfmitte, Sachstand

3.3. Unser Dorf hat Zukunft
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Die Sitzung konnte leider erst um 19:10 Uhr starten, da bei Ankunft in der
Metbrunnenhalle festgestellt worden ist, dass wieder einmal ein Wasserschaden
durch die Wohnung im 1. OG vorliegt.

Der Vorsitzende Flore eröffnet die Sitzung, begrüßt alle Anwesenden.

Zu Form und Frist der Einladung ergeben sich keine Bedenken.
Anschließend stellt er die Beschlussfähigkeit fest.

Thomas Ewen wird ohne Gegenvorschlag einstimmig bei 1 Enthaltung zum
Schriftführer dieser Sitzung ernannt.

Öffentliche Sitzung

David Flore berichtet, dass ein Antrag vom Förderverein der
Metbrunnenhalle e.V. bei ihm eingegangen ist.

Beschluss:

Der BZA Schmechten beschließt einstimmig, dass die Fördermittel in voller
Höhe dem Förderverein der Metbrunnenhalle e.V. zugesprochen werden.

4. Bekanntgaben

4.1. Windkraft

4.2. Glasfaserausbau

4.3. Aktion "Stadtstrand" in Brakel

5. Anfragen der Mitglieder und Zuhörer

5.1. Wasserschaden

5.2. Geschwindigkeitsmessanlage

5.3. Bankette Helle

5.4. Friedhof

5.5. Dorfpflegetag

5.6. Verunreinigung Glascontainer

5.7. Metbrunnenjubiläum

1. Vergabe der Vereinsfördermittel 2023
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David Flore schlägt vor, diese auf dem Konto des Bezirksausschusses zu
belassen und dann später beim Metbrunnenjubiläum einfließen zu lassen.
Weitere Vorschläge werden nicht gemacht.

Beschluss:

Der BZA Schmechten beschließt einstimmig, die Mittel auf dem Konto des
Bezirksausschusses zu belassen zur späteren Verwendung anlässlich des
Metbrunnenjubiläums.

David Flore berichtet, dass die Aufträge an die Firmen erteilt worden sind
und diese bis zum Stichtag 21.07.2023 auch erledigt sein müssen. Zudem
legt er die Kostenberechnung vom 24.11.2022 vor und erklärt diese im
Detail.

Matthias Hillebrand berichtet, dass Gras eingesät und ein Blühstreifen
errichtet worden ist. Laut Herrn Tenkhoff (Aussage von Hr. Hillebrand) gibt
es evtl. die Möglichkeit, ein gebrauchtes Spielgerät für den Platz am
Metbrunnen zu bekommen.

Für die Renovierungsarbeiten am Metbrunnen soll, lt. Unterlagen, eine
Wasserversorgung errichtet werden.

Es wird bei der Verwaltung angefragt, ob diese bis zum Fest dort vorhanden
bleiben kann.

David Flore verliest einen Auszug aus dem Protokoll der Haupt- und
Finanzausschusssitzung dahingehend, dass in 2023 der
Zuwendungsbescheid für die Fördergelder erst im Sommer bzw. Herbst
erwartet werde. Daher sei es eher unwahrscheinlich, dass ein Baubeginn
noch 2023 stattfinden wird. Die Bauarbeiten sollten dann in 2024 erfolgen.

David Flore führt weiter aus, dass Bürgermeister Temme in der Sitzung des
Haupt- und Finanzausschusses erwähnt habe, dass der Umbau auch
außerplanmäßig stattfinden könne, sollte das Geld noch in 2023 zur
Verfügung stehen.

Er berichtet weiter, dass die laufenden Einnahmen der Stadt den Haushalt
nicht mehr decken können.

2. Vergabe der Mittel 2023 nach Hauptsatzung

3. Verschiedenes

3.1. Sanierung Metbrunnen, Sachstand

3.2. Dorfmitte, Sachstand
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David Flore teilt mit, dass am 11.05.2023 um 9:00 Uhr eine Ortsbegehung
stattfinden wird. Dazu soll ein Flyer mit Aktionen erstellt werden, die seit der
letzten Begehung stattgefunden haben oder in Planung sind (DZD,
Schießstand, Bauzaunbanner für die Bauplätze, Projekt Metbrunnenfest,
Fluchttreppe Jugendraum, Windpark „Dollenkamp“ mit möglicher
Bürgerbeteiligung, Dorfjubiläum 2018 (Silvesterfeier, Dorffest, Schützenfest,
Winterzauber).

Matthias Hillebrand berichtet über einen Zahlungseingang für die Teilnahme
in Höhe von 200,00 €.

David Flore informiert über das Antwortschreiben der Stadt Brakel über die
seinerzeit durch den BZA Schmechten geäußerte Bitte, den Bereich der
„Herster Wiesen“ als Potentialfläche für Windkraft aus der Planung
herauszunehmen.
Dies lehnt die Stadt jedoch ab (Schreiben v. Herrn Franz-Josef Sentler:
„Herausnahme einer Potentialfläche nördlich von Schmechten“; Schreiben
vom 22.03.2023, Aktenzeichen FB3, 51.10.15-002/002).

David Flore berichtet über den Kontakt mit der Sewikom. Der
Glasfaserausbau in Schmechten soll nicht wie geplant erst in 2027
stattfinden, sondern vermutlich bereits in 2024.
Es wird zu gegebener Zeit eine Infoveranstaltung mit einer
Interessenabfrage durch die Sewikom geben.

David Flore informiert über die Einladung zum Event „Stadtstrand“ durch
Bürgermeister Temme und berichtet kurz über das Projekt.

Jens Fechner bittet, die Wasserschäden in der Halle mit ins Dauerprotokoll
aufzunehmen, da dort leider nichts passiert.
Leider ist der Wasserschaden im Vorraum und auch auf den Toiletten nicht
behoben.

3.3. Unser Dorf hat Zukunft

4. Bekanntgaben

4.1. Windkraft

4.2. Glasfaserausbau

4.3. Aktion "Stadtstrand" in Brakel

5. Anfragen der Mitglieder und Zuhörer

5.1. Wasserschaden
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Der Schießstand des Schützenvereins wurde aufwendig in Eigenleistung
renoviert und auch dieser ist durch den Wasserschaden betroffen. Hier
„blühen“ Wände und die Fußleisten lösen sich von der Wand, da diese nass
ist.

Die Stadt möge sich schnellstens darum kümmern, dass die Ursache gesucht
und repariert wird.

Maria Tewes fragt, ob es Neuigkeiten zu der Geschwindigkeitsmessanlage an
der Herster Straße gibt. Leider ist diese immer noch außer Betrieb.
Herr Flore berichtet, dass er den Ausfall in den Mängelmelder eingetragen
hat.

Matthias Hillebrand berichtet, dass in der Helle die Bankette überarbeitet
und geschottert wurde.

Auf Anfrage von Herrn Hillebrand hat die Stadt mitgeteilt, dass das Dach der
Friedhofkapelle nicht gereinigt wird.

Herr Hillebrand berichtet, dass die Blumenwiese auf dem Friedhof neu
erstellt wird.

David Flore berichtet über die vergangenen Dorfpflegetage und bedankt sich
bei allen für den Einsatz.

Thomas Ewen regt an, dass bei dem nächsten Pflegetag die Bank auf dem
Friedhof gereinigt werden soll.

Außerdem wird über das Problem gesprochen, dass es immer dieselben
Leute sind, die mit anpacken. David Flore möchte hierzu ein Schreiben
aufsetzen und auf die Dringlichkeit der Teilnahme hinweisen und auch einige
Leute persönlich ansprechen.

Herr Hillebrand berichtet über eine Privatfeier in Schmechten am 1. Mai, wo
Gäste mehrfach hinter den Glascontainer uriniert haben. Er hat im Nachgang
die Veranstalter angesprochen. Diese haben sich entschuldigt und werden
die Verunreinigungen beseitigen.

5.2. Geschwindigkeitsmessanlage

5.3. Bankette Helle

5.4. Friedhof

5.5. Dorfpflegetag

5.6. Verunreinigung Glascontainer
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David Flore informiert über die Planungen zum Metbrunnenjubiläum und die
Zuständigkeiten. Hierzu soll das Dorf informiert werden (WhatsApp und
Dorffunk), so dass jedem die Möglichkeit der Teilnahme geboten wird.

Die Problematik ist, ein Festzelt zu bekommen. Thomas Ewen wird sich
weiter darum kümmern.

Damit ist die Tagesordnung erledigt. Weitere Wortmeldungen ergeben sich
nicht. Mit einem Dank an die Teilnehmer schließt der Vorsitzende Flore die
Sitzung.

gez. Unterschriften:

David Flore Thomas Ewen
(Vorsitzender) (Schriftführer)

5.7. Metbrunnenjubiläum


